



Zum Martinsgans-Essen nach Langenwetzendorf am 07. 11.2021

Am Samstag, den 7. November war MARTINSGANS in den „Drei Tannen“ angesagt. Wir waren 18 Wanderer die sich in Neumühle trafen. Vom Elstertal in Neumühle gings hoch über den Bach-Goethe-Hain nach Nitschareuth. Dort hatten wir das Glück, einen uralten OTTO-Motor (von ca. 1890) in Betrieb vorgeführt zu bekommen. Dasslitz und der Röschnitzgrund lagen auf unserer Strecke.



Viel Wald, stellenweise durch Technik der Waldarbeiten sowie Wild schlammige Wege, aber kein Regen, bescherte uns diese Tour. Der Abstieg führte über den Amselstein, welcher sehr rutschig war, aber unfallfrei und noch im Hellen kamen wir wieder am Bahnhof Neumühle an. Was wollen wir mehr !

WL Gerhard



